



Wabup Siap Sharing Progam Penuntasan Kemiskinan Dengan Pemprov

BeritaNasional.ID,

BONDOWOSO – Wakil Bupati (Wabup) Bondowoso, Irwan Bahtiar melepas keberangkatan seluruh pendamping progam Penanggulangan Feminisasi Kemiskinan (PFK) Jalin Matra tahun 2019 di depan wismanya, Minggu (13/4/19) pagi. Sebelum melepas keberangkatan mereka, Wabup berpesan agar seluruh pendamping progam mengikuti rangkaian pelatihan yang diberikan oleh Pemprov Jatim bekerjasama dengan LPPM Universitas Brawijaya Malang.

Menurut Wabup Irwan, untuk tahun 2019 pihaknya siap menyediakan dana sharing dengan Pemprov Jatim. Hal ini karena dia nilai progam PFK Jalin Matra sangat besar manfaatnya dan bisa dirasakan masyarakat.

“Kita melihat bahwa program ini sangat baik untuk penanggulangan kemiskinan utamanya di Bondowoso. Untuk itu kita akan melanjutkan program ini dan kita akan berkirim surat ke Gubernur Jatim bahwa kita menyiapkan dana sharing,” ujarnya.

Wabup Irwan yang juga ketua tim pengendalian kemiskinan daerah mengharapkan agar kedepan kemiskinan yang masih menjadi momok di Bondowoso dapat tertangani dengan cepat dan tepat. Untuk keperluan tersebut, dibutuhkan terobosan program agar kemiskinan cepat teratasi.

“Bondowoso masih banyak yang kurang mampu. Dan kita juga akan merekrut putra putri daerah untuk menjadi pendamping program yang akan kita gagas ke depan. Bisa saja para pendamping desa ini nanti kita ajak untuk bersama menjadi tim guna menanggulangi kemiskinan,” terangnya.

Wabup juga sempat menanyakan progres program PFK Jalin Matra kepada koordinator pendamping, Muhlis Adi Rangkul. Dalam kesempatan itu Muhlis mengaku, sasaran program jalin matra PFK adalah kepala rumah tangga perempuan (KRTP). Mereka mendapatkan bantuan usaha produktif untuk menopang kehidupannya. Melalui program bantuan usaha produktif itu diharapkan, setidaknya bisa memenuhi kebutuhan tiap harinya.

“Jadi mereka yang menjadi tulang punggung keluarga ini diberikan bantuan usaha produktif. Jumlah bantuannya jika diuangkan senilai Rp 2,5 juta,” katanya. (Muhlis)

Caption : Wabup Bondowoso, Irwan Bahtiar Rahmat saat menerima pendamping jalin matra di pendopo Wabup.